



Bastia, u 22 di ferraghju di u 2021

Scagnu di u Presidente

Cumunicatu di stampa

Communiqué de Jean-Guy Talamoni, Président de l'Assemblée de Corse

A l'injustice s'ajoute la violence policière

Comme à son habitude, Paris a privilégié, sur le dialogue, la répression débridée. Après une manifestation purement pacifique, de jeunes Corses sont sortis de la Préfecture le visage ensanglanté.

Les institutions corses ne peuvent demeurer inertes face à de telles violences policières contre notre jeunesse.

Après échanges avec certains des jeunes et leurs familles, j'ai convoqué pour demain une réunion de la conférence des présidents de groupes de l'Assemblée de Corse afin de réagir fermement à cette agression et rechercher ensemble les moyens de traiter le problème de fond.